

Liebe ADFC Mitglieder und Fahrradinteressierte,

endlich können unsere ADFC Radtouren wieder stattfinden und auch unsere Aktiventreffen und Velostammtische als Präsenzveranstaltungen.

Und auch eine Codieraktion können wir wieder anbieten.

Hier die News und Infos rund ums Rad rund um Offenburg:

1. ADFC Tourenportal zum Mitradeln auf unserer Internet Seite:

<https://offenburg.adfc.de/> ganz unten auf der Startseite werden Touren und Veranstaltungen präsentiert.

Wichtig hierbei ist derzeit noch eine Anmeldung beim jeweiligen Tourenleiter.

2. Codieraktion von Fahrrädern in Offenburg mit ADFC Infostand

Wann: Freitag, 25.06.2021 von 14.30 - 18.30 Uhr

Wo: Vor dem einMachglas-Laden auf dem Marktplatz mitten in Offenburg (Am Marktplatz 19, 77652 Offenburg)

Wegen den Corona-Auflagen nur mit Anmeldung möglich bei:

Reiner Zimmer Tel. 0177 804 9153 E-Mail: reiner.Zimmer@adfc-bw.de per Handy, WhatsApp oder E-Mail. Er codiert die Fahrräder und koordiniert auch die Termine.

Bitte die Anzahl der Räder mitteilen die codiert werden sollen. Auch die Adresse angeben, damit der Codiercode gleich erstellt werden kann.

Am Codiertag einen Ausweis und den jeweiligen Kaufnachweis für das Fahrrad mitbringen. Ausgefüllt werden kann auch eine Eigentumserklärung des Rades.

Mit einer Prägemaschine und einem speziellen Aufkleber wird auf dem Rahmen des Fahrrades bzw. des Pedelec Akkus ein verschlüsselter personenbezogener Code aus einer individuellen

Ziffern- und Buchstabenkombination aufgebracht. Sie setzt sich zusammen aus dem Autokennzeichen und Gemeindecode des Ortes, in dem der Eigentümer wohnt, einer fünfstelligen Zahl

für die Straße, drei Ziffern für die Hausnummer sowie den Eigentümer-Initialen, ergänzt durch die zweistellige Jahreszahl der Codierung.

Die bisherige Erfahrung zeigt, dass eine Codierung die Zahl der Diebstähle deutlich senken und die Aufklärungsquote erhöhen kann.

3. Critical Mass in Offenburg nimmt wieder Fahrt auf

Im Juni rollt die Kritische Masse durch Offenburg und demonstriert für "MehrPlatzfürsRad!" - wie gewohnt am letzten **Freitag** im Monat, dem **25.06.2021**. Los geht es **um 18 Uhr am**

Historischen Rathaus Offenburg.

Alle, die auch ein Zeichen für die Verkehrswende setzen möchten, sind herzlich eingeladen mitzufahren.

Die Demonstration dauert 45 bis 60 Minuten.

4. Verkehrsausschuss am Mittwoch 23.06.2021 in Offenburg

mit vielen Radthemen u.a. Zielkonzept für den Masterplan Verkehr OG 2035, Ausbau Radweg Zunsweier und Elgersweier, neuer Fuß- und Radweg über die Kinzig

Infos hier: <https://ratsinfo.offenburg.de/buergerinfo/si0057.php?ksinr=2195>

5. Mobilitätsbefragung vom Ortenaukreis zum Mitmachen

Anmelden unter <https://www.mb-ortenaukreis.de/>

Alle Kreise, Städte und Gemeinden erheben in regelmäßigen Abständen Daten zur Mobilität der Bevölkerung. Auch der Ortenaukreis benötigt diese Planungsdaten, um die Mobilitätskonzepte der Zukunft entwickeln zu können, also um Straßen, Radwege, den öffentlichen Nahverkehr und die Angebote für den Fußverkehr möglichst nah an den Bedürfnissen der Bürgerinnen und Bürger planen zu können.

6. Velostammtisch in Offenburg am Montag, 05. Juli 2021 für alle Radfahrenden

im Gasthaus Brandeck ab 19:00Uhr (Zeller Straße 44, 77654 Offenburg)

Einfach mal reden rund ums Rad und Erfahrungen austauschen

7. ADFC Aktiventreff in Offenburg jeden 3. Mittwoch im Monat:

Nächstes Live-Treffen am 21.07.2021 um 19:00Uhr im Gasthaus Brandeck (Zeller Straße 44, 77654 Offenburg)

Wer sich einbringen will für den Radverkehr in Offenburg gerne vorbeikommen.

8. zertifizierte ADFC TourGuide Ausbildung bei uns in Offenburg

Die im April geplante Ausbildung kann nun im Oktober stattfinden. Wer Interesse hat diese qualifizierte Ausbildung mitzumachen und Radtouren anzubieten - Mail an Offenburg@adfc-bw.de

Allgemeine Infos unter <https://www.adfc.de/artikel/adfc-tourguide-qualitaet-in-der-ausbildung-von-radtourenleitenden>

9. Weitere Informationen auf <https://offenburg.adfc.de>, bei Fragen/Ideen/Anmerkungen gerne melden unter offenburg@adfc-bw.de

Der ADFC Offenburg wünscht allen gute Fahrt mit dem Rad und viel Gesundheit.

Viele herzliche Grüße

Monika Kunschner